



## Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Es muy difícil que alguien en esta provincia pueda creerse las promesas y los anuncios de Page”

Cotillas así lo ha asegurado tras la reunión del Comité de Dirección, donde se ha abordado el Debate sobre el Estado de la Región que tendrá lugar esta misma semana en Toledo. Está convencido de que Page, esta semana, ofrecerá un discurso “triumfalista” basado en una realidad “que solo él ve” y “plagado de promesas que volverá a incumplir, como ha hecho hasta ahora”. “Page promete a todo el mundo y engaña a todo el mundo”. Ha recordado que la provincia de Ciudad Real está siendo “la más maltratada por Page en materia educativa”, cerrando dos centros públicos, incumpliendo sus promesas de estabilidad en el empleo con los interinos y la reducción de las ratios y retrasando las becas “parece que con la intención de no darlas”. Ha destacado que “la situación no es mucho mejor en materia sanitaria” pues Page ha incrementado las listas de espera que dijo que iba a reducir, ha mantenido las derivaciones a la sanidad privada, no cubre las bajas y descansos de los profesionales y reduce el proyecto del Hospital de Puertollano a la celebración de comisiones, pues no hay consignación presupuestaria suficiente para llevar a cabo este proyecto tan demandado.



Comité de Dirección

También son incontables los incumplimientos de Page con los agricultores de la provincia y de la región. Ha recordado el hachazo que le ha asestado a la agricultura ecológica, los retrasos en los pagos de la PAC, la pérdida de fondos europeos, las trabas que pone a la incorporación de los jóvenes al sector y la pérdida de millones de euros para la reconversión y reestructuración del viñedo. Asimismo se ha referido a otro de los grandes incumplimientos de Page con la provincia, la construcción de la autovía Toledo-Ciudad Real a la que la Junta no ha destinado ni un solo euro. Ha recordado como el Grupo Socialista de la Diputación rechazó en el último Pleno la urgencia de una moción presentada por el PP en la que pedía el apoyo de la Corporación para que la futura autovía Toledo-Ciudad Real pasara por los municipios de Fuente el Fresno, Malagón, Fernán Caballero y Peralvillo. “Caballero lo hizo para no mojarse y para seguir haciendo lo mismo que el PSOE lleva haciendo con esta autovía durante las últimas décadas, nada”. “El proyecto de esta demandada autovía solo ha avanzado con un Gobierno del PP en España y en Castilla-La Mancha porque el compromiso del PP con el desarrollo de nuestra provincia es real y no se queda en reuniones, fotos y promesas que no se cumplen nunca”.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino: “El sector no puede seguir asumiendo la pésima gestión de un Gobierno socialista que no paga, que devuelve fondos europeos y que promete anticipos que no llegan”

---

Exige a Page un calendario de pago de las ayudas de la PAC

Merino está convencida que “de continuar con la dinámica actual, se volverán a repetir los graves retrasos en los pagos”, algo que afectó enormemente a la economía de las explotaciones agrarias en la campaña anterior. Ha afirmado que el Partido Popular reclama al Gobierno de Page que finalice los controles de las solicitudes de las ayudas directas de la campaña de 2016 y pague el anticipo de las ayudas de la PAC a partir del 15 de octubre, dadas las preocupantes circunstancias por las que atraviesa la economía agraria de la región. “Al consejero de Agricultura se le han acabado las excusas. Ha tenido un año completo para mejorar los trámites y los procedimientos; es hora de que asuma su responsabilidad y pague en el mes de octubre, ya que lo permite la Comisión Europea”.



Lola Merino

“Es inaudito que Page no pague a los agricultores y ganaderos mientras se gastan el dinero en un centenar de coches nuevos con fondos agrícolas europeos, cuando aún quedan más de 2.000 expedientes sin pagar de ayudas de desarrollo rural que fueron solicitadas por los profesionales de campo en 2014, en 2015 y todo el 2016.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page debería hacérselo mirar porque hasta los dependientes le acusan de mentir y de manipular los datos”

---



Cortes Valentín

Valentín ha asegurado que la información que ha vendido recientemente el portavoz del Gobierno de Page “es un insulto a los dependientes, porque intenta maquillar, con mentiras, una realidad innegable y es que, desde que el PSOE gobierna, se han perdido 3.000 prestaciones económicas en la región, 203 al mes”. Ha recordado, refiriéndose a los datos del Imsero, que hay casi 25.000 personas que tienen su derecho reconocido y que siguen en el limbo de la dependencia porque sus ayudas nunca llegan. “Page está maltratando a los dependientes dejándoles completamente desprotegidos, pero lo más grave es que tiene la cara dura de asegurar que la dependencia en la región está muy bien, aportando datos que, según la propia plataforma, no son reales”.

Está convencida de que esta “farsa” protagonizada por el portavoz del Gobierno socialista de Page demuestra la poca importancia que las personas en situación de dependencia tienen para este partido y se pregunta cuántas mentiras más tendremos que soportar.



El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “La ineficacia del concejal de Urbanismo hace que estén a punto de perderse varios millones de euros en inversiones”

---

Rodríguez ha apuntado que “quince meses después de que Pilar Zamora ocupara la Alcaldía con el apoyo de Ganemos, no se sabe nada de la elaboración del nuevo Plan de Ordenación Municipal, que era un compromiso de campaña”. Además, tienen sin terminar -y por tanto sin justificar- parte de los más de 500.000 euros del Plan de Obras de 2015 de la Diputación, con lo que, al haber agotado las prórrogas, hay riesgo de perder parte de las cantidades. Como consecuencia de esto, la Diputación ha congelado el pago de cualquier subvención al Ayuntamiento hasta que no justifique la totalidad de las concedidas en 2015, por eso aún no se ha efectuado el pago de los 200.000 euros de la Plaza de Toros, concedida por la Institución Provincial y que tendrían que dedicarse a actuaciones de mejora en la propia plaza. Además, ha indicado que aún no han empezado con el Plan de Obras de 2016 que iba prácticamente íntegro a la Plaza de Cervantes, que de momento sigue sin acometerse para inquietud de los vecinos. También por parte de la Diputación hay concedida otra subvención extraordinaria de 250.000 euros para acerados, que pueden perderse si no se ejecuta en estos tres meses que quedan para finalizar el año.



Miguel Angel Rodríguez

“La ineficacia del PSOE de Zamora y Ganemos puede hacer que se pierdan también los 4,8 millones de euros para inversiones financieramente sostenibles que se tienen que ejecutar dentro de este año y que aún no tenemos ni un solo proyecto aprobado”. Tampoco se han tocado los 500.000 euros que se iban a dedicar a asfaltados con los inexistentes presupuestos participativos, pese a que se han gastado más de 6.000 euros en cartas convocando a los vecinos, por lo que denunció que “dedican más tiempo a instalar huertos urbanos por exigencia de Ganemos, que a arreglar el pavimento y el acerado de nuestras calles, como piden los vecinos”. “Los socialistas de Zamora han estado tan preocupados en orquestar circos políticos y en hacer oposición a la oposición que ahora pueden perder una buena cantidad de millones en inversiones necesarias para nuestra ciudad” y ha advertido de que pedirán dimisiones si se pierde un solo céntimo de inversión.